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Protokoll zum 9. ordentlichen Plenum des 
Allgemeinen Studierendenausschusses der 

Legislatur 2022/23 

 Datum    Beginn     Ende Ort 

                            01.06.2022      16:07    17:26 Großraumbüro 

 Redeleitung    Protokollführung 

 Joshua Gottschalk  Torben Klebert 

Anwesenheit  

Vorsitzende: Joshua Gottschalk, Benjamin Fachinger (16:28) 

Referent*innen: 
Lea Hochkirchen, Lorenz Buß, Kristin Krebs, Felix Pestke, Torben Klebert 

Beauftragte: 

 

 

 

Autonome 

Referent*innen: 

Nina Lutgen, Simon Villa Ramirez, Vincent Flottmeyer 

 

 Gäste:      Melissa Kasel (Psychologie FS) 

 

TOP 1: Begrüßung und Regularia 

Der Vorsitzende Joshua Gottschalk eröffnet die Sitzung um 16:07 Uhr. 

Torben Klebert wird als Protokollant vorgeschlagen und bestätigt.  
Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen und angenommen: 

1. Begrüßung & Regularia 

2. Anträge 

3. Berichte & Projekte 

4. Termine & Sonstiges 

 

Joshua Gottschalk wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt. 
Joshua stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde. 
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TOP 2: Anträge 
 

Melissa stellt folgenden Antrag vor: 

_____________________________________________________________________________ 

Titel des Antrags: Psychologie 

Antragsnummer: 2022/II/95/Fin 
 

Antragsteller*in: Melissa Kasel 
 

Antragstext: Der AStA unterstützt den Vortrag der Fachschaft Psychologie zum Thema Autismus 
durch Übernahme des Honorars in Höhe von 250€.  

 

Antragshöhe: 250€ 
 
Diskussion zum Antrag:  
Felix berichtet, dass es mittlerweile eine Selbsthilfegruppe zu Studierenden mit psychischen 
Störungen gibt und diese sich mit der Fachschaft vernetzen könnte.  
Lea fragt, ob die Kosten der Veranstaltung allein übernommen werden oder ob es eine Co-
Veranstaltung mit dem AStA werden soll? 
Melissa sagt, dass es vor allem eine Veranstaltung der Psychologie sein sollte.  
 

Ja: 7 / Nein: 0 / Enthaltung: 0 
der Antrag ist angenommen 

 

Joshua stellt folgenden Antrag vor: 
_____________________________________________________________________________ 

Titel des Antrags: Wuppertal E-Sport 

Antragsnummer: 2022/II/96/Fin 
 

Antragsteller*in: Sebastian Kemper 
 

Antragstext: siehe Anhang I 

 

Antragshöhe:  
 
Diskussion zum Antrag:  
Torben fragt, ob unser Logo auf das Trikot von Wuppertal ESports kommen könnte.  
Joschua Gottschalk würde noch einmal bei Wuppertal ESports nachfragen.  
Lea fragt ob die Trikots und andere Merchandise Artikel nachhaltig beschafft werden.  
Felix fragt, ob wir den Antrag vertagen sollten.  
 
Lea stellt auf einen GO-Antrag auf Vertagung 
angenommen 
 

_____________________________________________________________________________ 

Felix stellt einen Antrag: 
 

Titel des Antrags: Rückerstattung Kosten Flyer Tag der offenen Tür 

Antragsnummer: 2022/II/97/Fin  
 

Antragsteller*in: Felix Pestke 
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Antragstext:  
Da kurzfristig für den Tag der offenen Tür am 21.05.22 noch Flyer des AStA gedruckt werden 
mussten, habe ich bei einer lokalen Druckerei am 20.05.22 die Flyer drucken lassen. Hierfür 
musste ich aufgrund des Zeitdrucks in Vorkasse gehen und bitte nun darum, mir den Betrag von 
119,95€ zurückzuerstatten. Die Rechnung des Unternehmens liegt dem Antrag bei. 

 

Antragshöhe: 119,95€ 
 
Diskussion zum Antrag:  
Lea fragt, ob es einen Vorsitzbeschluss gibt, dies ist nicht der Fall.  
 

Ja: 7 / Nein: 0 / Enthaltung: 0 

der Antrag ist angenommen 
 
Benjamin betritt die Sitzung um 16:28 
 

Torben stellt folgenden Antrag: 
_____________________________________________________________________________ 
Titel des Antrags: Verpflegung Aufräumaktion  

Antragsnummer: 2022/II/98/Fin  
 

Antragsteller*in: Torben Klebert 
 

Antragstext: 
Torben Klebert hat für die Aufräumaktion des AStAs am 14. und 15.05. Verpflegung für die 
Aufräumaktion bereitgestellt.  
Der AStA soll hierfür die Kosten übernehmen.  

 

Antragshöhe: 50€ 
 
Diskussion zum Antrag: --- 
 

Ja: 8 / Nein: 0 / Enthaltung: 0 

der Antrag ist angenommen 

 

TOP 3: Berichte und Projekte 
 
Lea berichtet von möglichem Foodsharing (FairTeiler): 
Ida hätte in diesem Bereich Kontakte und wird wohl öfters gefragt ob der AStA Verteiler wieder 
eröffnet werden könnte.  
Die Personen würden sich um die Belieferung und Befüllung kümmern.  
Es würde eine Kooperation über Social Media geben, um auf die Befüllung aufmerksam zu 
machen, zusätzlich soll der FairTeiler nicht mehr am Do/Fr befüllt werden, da dies früher zu 
Problemen geführt hat.  
Lio sagt, dass das Nachhaltigkeitsreferat den Fairteiler im Auge behalten würde.  
Das Angebot erscheint Lea sinnvoll, um den Fairteiler zu reaktivieren.  
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Kristin berichtet vom Polibi Referat: 
 
Dies ist die vorläufige Liste des Polibi Referats, die Termine sind weder verbindlich, noch sind 
Personen final in Verantwortung gezogen.  
Es handelt sich lediglich um einen Fahrplan für die kommende Zeit 
 
 

Termine WiSe 22/23: 

außer der Reihe: Wissenschaftszeitarbeitsgesetz 

Was uns noch fehlt: Rechte in Europa/Rechte Strukturen 

11.10. Ersti Woche 

17.20. (Mo KriWo) Filmabend (mit Queer & Frauen\*?) 

18.10. Podiumsdiskussion Nachhaltigkeit Uni 

19.10. (Mi KriWo) HoPo fragen, ob Infoveranstaltungen richtung bafög und so?? 

20.10. (Do KriWo) 14-17 Uhr Initiativen-Speeddating 

21.10. (Fr KriWo) Stadtführung/Büdchentour (Ende im Viertel) Torben 

25.10. RingVL 

27.10. Freitag Anti Heimat 

01.11. (Feiertag) 

08.11. (PCS) RingVL 

15.11. Ukraine 

22.11. RingVL 

29.11. FARN? 

06.12. RingVL 

13.12. Gesellschaftliche Organisationen & Machtstrukturen, irgendwie sowas 

20.12. RingVL 

10.01. Politikverdrossenheit? (Rita Cassale und andere) 

17.01. RingVL 

24.01. Filmabend + Diskussion zur kritischen Einordnung (Wolfgang M Schmidt?) 
 
 
Kristin fragt, ob wir während der KriWo ein Uni-takeover des AStAs machen können.  
Joshua hält es für schwierig, aber möglich ein Takeover in der KriWo zu machen.  
Lio fragt, ob die neue Website zum nächsten Semester fertig sei. 
Dies konnte nicht final beantwortet werden.  

 

Lio berichtet vom 9 Euro Ticket 
Das Semesterticket funktioniert jetzt als 9 Euro Ticket.  

Am 09.06. Treffen sich AStA, WSW und Uni und kommunizieren weiter bezüglich des Tickets. 
Die Informationen werden aktuell auch als Instagram post weitergegeben (sehr erfolgreich).  
Joshua merkt an, dass es aktuell noch Missverständnisse unter dem Insta Post zu geben 
scheint. 
 
Felix berichtet vom SozialLAT 
Das Thema Kostenlose Hygieneartikel ist aktuell ein Thema.  
Es soll aktuell auf bestimmten Toiletten bei uns auch kommen. 
Felix fragt nach einem möglichen Ansprechpartner. 

  Die Uni Köln ist die erste Uni in Deutschland, die vom Rektorat aus einen   
  Rassismusbeauftragten beschlossen hat:  
  https://portal.uni-koeln.de/universitaet/aktuell/presseinformationen/detail/uni-koeln-ernennt-
rektoratsbeauftragte-fuer-rassismuskritik  

https://portal.uni-koeln.de/universitaet/aktuell/presseinformationen/detail/uni-koeln-ernennt-rektoratsbeauftragte-fuer-rassismuskritik
https://portal.uni-koeln.de/universitaet/aktuell/presseinformationen/detail/uni-koeln-ernennt-rektoratsbeauftragte-fuer-rassismuskritik
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An anderen Universitäten gäbe es nicht unbedingt Verantwortliche für die Rechte von 
ausländischen Studierenden.  
Die Wuppertaler Ausländerbehörde ist teilweise recht gut in diesem Bereich unterwegs.  
Lea merkt an, der Senatsantrag zum/zur Rassismusbeauftragten wird am 25.01.23 bei uns im 
Senat eingebracht. 
 
Thema QSL  
Die anderen Universitäten in NRW scheinen ähnliche Probleme im Bereich QSL zu haben wie 
die BUW.  
Die Wuppertaler Universität scheint in dem Sinne eine Ausnahme zu sein, dass sie über Gustav 
verpflichtende Weiterbildungen für Dozent*innen bietet.  
 
Benjamin fragt ob bezüglich der SOS Semesterbeitragskampagne einen Bericht gab.  
Felix meldet zurück, dass die Themen TVStud und Studierendenwerksbeiträge forciert werden 
sollen.  
 
Joschua berichtet von der ZQVK Sitzung  
Stichpunktartige Wiedergabe der besprochenen Punkte: 

· Finanzierung psychologische Beratung  

· Steharbeitsplätze BIB  

· BIB länger öffnen (evtl. bis 24 Uhr) 

· mehr Steckdosen (Ladeschließfächer)  

· Softwarelizenzen  

· Wasserspender 

· Anwesenheitspflichten  

· Außenarbeits- & Sitzplätze 

· Leihlaptops 
· E-Bike-Sharing 
 
am 15.06. findet Bier und Spiele XXL statt (zusammen mit dem Solar Decathlon), 
es findet sich keine Fachschaft, die im Anschluss eine Party veranstalten würde.  
Somit bleiben für uns folgende Optionen: 
1. Wir könnten selbst eine Party veranstalten  
2. 23 Uhr wäre Ende 
3. Längere Öffnungszeit (bis 3 / 4 Uhr morgens) 
 
Das Plenum entscheidet sich für Option 2.  

 

Lea äußert logistische Bedenken, besonders in Kombination mit der am gleichen Tag 
stattfindenden Ringvorlesung des AStAs.  
Felix und Torben äußern ebenfalls Bedenken.  
 
Lea und Kristin verlassen die Sitzung um 17:02 
 
Joshua fragt, wie der AStA mit der Maskenpflicht auf der Ebene weiter verfahren sollten.  
Torben fragt nach einem Stimmungsbild.  
Lio wünscht sich bei Veranstaltungen die Möglichkeit einer Masken und Testpflicht.  
Benjamin schlägt vor Lea und Kristin für ein Stimmungsbild kurz zurückzuholen.  
Felix und Simon sehen bei einem Stimmungsbild aufgrund der Plenumsgröße Probleme.  
Benjamin hält es allerdings für schwierig solche Entscheidungen aus dem Plenum auszulagern.  
Allerdings sei es gut jetzt eine vorläufige Entscheidung zu treffen.  
Joshua sieht das nächste Plenum als problematisch, da das Plenum in 2 Wochen während des 
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Solar Decathlon stattfinden würde.  
Torben fragt, ob es aktuell auf der Ebene dann nur eine Empfehlung des Maskentragens gibt.  
Dies wird bejaht. 
Benjamin würde auf das Feedback warten 
Felix argumentiert, die AStA Ebene sollte ein Schutzraum für Personen werden, durch eine 
striktere Maskenpflicht.  
Joshua merkt an, dass eine Maskenpflicht wesentlich strenger durchgeführt werden müsste.  
Es wird kein Stimmungsbild geben.  
Es wird eine Umfrage auf Instagram geben.  
 
Torben berichtet von Tag der Studieninteressierten 
Am 23.06.2022 wird die Zentrale Studienberatung einen Langen Abend für Studieninteressierte 
veranstalten.  
Der AStA wird ebenfalls präsent sein.  
 

TOP 4: Termine und Sonstiges 
 
Nächste Woche kein Plenum  

 
15.06. 10. AStA Plenum 
15.06. 18 Uhr, AStA-Ebene Klimabildung für alle (Ringvorlesung) 
23.06. 20 Uhr Trinken mit Linken 
27.06. 19 Uhr LMM der Juso HSG 
29.06. 18 Uhr, AStA-Ebene Leben in der Klimakatastrophe (Ringvorlesung) 
29.06/30.06. Tagung Psychologie und Wirtschaftspsychologie „Geld eine Symbolische Realität“ 
10.06. 10-17 Uhr Agiles Projektmanagement (https://www.uni-
wuppertal.de/de/universitaet/veranstaltungen-termine/termine/detail/agiles-
projektmanagement/)  

 
Joshua schließt das Plenum um 17:26 

 

 

 
 (Redeleitung)    (Protokollführung) 

https://www.uni-wuppertal.de/de/universitaet/veranstaltungen-termine/termine/detail/agiles-projektmanagement/
https://www.uni-wuppertal.de/de/universitaet/veranstaltungen-termine/termine/detail/agiles-projektmanagement/
https://www.uni-wuppertal.de/de/universitaet/veranstaltungen-termine/termine/detail/agiles-projektmanagement/



